

<https://yokoyama-gr.co.jp/en>

Spirits

Naorai Inc. Jo-Chu (Essence purifiée de saké)

Em-brasser le futur

Nous avons fondé Naolai Corporation en avril 2015 pour créer une entreprise dont nous serions les seuls à pouvoir nous acquitter, tout en continuant à explorer la valeur du saké, afin de transmettre à l'avenir la diversité et la richesse de la culture du saké.

Le Japon compte plus de 1 000 brasseries de saké. Celui-ci est brassé dans les rizières où poussent les épis de riz, dans l'eau de brassage qui jaillit de la nature et avec les bactéries qui favorisent la fermentation. Les brasseries de saké ont existé parallèlement à l'histoire de la terre où elles sont situées.

Ce « monde em-brassé » dans lequel les hommes et la nature coexistent depuis les temps anciens est la valeur que l'industrie du saké peut transmettre à l'avenir, l'avenir auquel Naolai aspire.

Koichiro Miyake, Directeur représentant

